
Pièces 4 Pièces

Superficie 85 m²

Référence 666V5779M

Prix 569 000 €

Roquebrune-sur-Argens
Maison à vendre (83520)
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Scandimmo,  l'agence  aux  valeurs  scandinaves,  vous  propose  cette  charmante

maison  mitoyenne  sur  les  hauteurs  des  Issambres  dans  le  Var,  dans  une

copropriété  sécurisée  offrant  un  cadre  de  vie  paisible  et  sécurisé.  Idéalement

orientée,  cette  propriété  bénéficie  d'une  vue  imprenable  sur  la  mer  et  d'espaces

extérieurs  bien  aménagés.  Cette  maison  lumineuse,  bien  agencée  et  très  bien

entretenue  par  ses  propriétaires  scandinaves,  est  parfaite  pour  une  famille  ou

comme  résidence  secondaire.  Il  n'y  a  rien  à  faire,  vous  pouvez  emménager

immédiatement (possibilité d'acheter la maison entièrement ...

Beautiful  detached  villa  with  sea  view  and  fantastic  location  in  beautiful  Les

Issambres,  with  shared  pool  and  private  garage  This  charming  house  has  an

exceptional  location  on  the  heights  of  Les  Issambres  in  Roquebrune-sur-Argens.

An ideal  location  that  allows you to  enjoy  the  wonderful  view of  the  sea  from the

house and from the beautifully landscaped outdoor areas. The property is located

in a well-maintained, supervised condominium that offers a safe and peaceful living

environment  close  to  nature.  The  bright  and  well-equipped  home  is  perfect  for  a

family, as a main residence or holiday ...

SCANDIMMO

143 boulevard René Cassin - 06410 NICE

Contacter l'agence
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